

# Maratón por la competitividad

OCHO REGIONES EUROPEAS PROMUEVEN BUENAS PRÁCTICAS EN INVESTIGACIÓN

'INNOVATION MARATHON 2010' – *Creating Innovation Policy* – es una iniciativa enmarcada en el proyecto europeo Scinnopoli, que capitaliza las mejores prácticas europeas para la medida del impacto de las políticas de innovación. En este sentido, el Ejecutivo foral, que es socio de Scinnopoli, participó en una conferencia celebrada en Poznan (Polonia) el pasado mes de noviembre, que coincidió con la cuarta reunión del consorcio de Scinnopoli. El acto fue organizado por Poznan Science and Technology Park, el socio polaco del proyecto, y en él se presentaron visiones de varios socios (del total de ocho que forman la asociación) para la implantación de políticas regionales de innovación.

Scinnopoli es un proyecto de capitalización de dos años de duración co-financiado por los fondos FEDER, dentro del programa Interreg ICV. El proyecto está liderado por el departamento de Economía, Turismo y Tecnología del Gobierno regional de Baja Austria, región que fue galardonada por el Comité de las Regiones de la Unión Europea con el premio a la región más innovadora de Europa.

En este proyecto participaron las regiones de Flandes (Bélgica), Bretaña y Provence-Alpes-Côte d'Azur (Francia), Nyugat-Dunantul (Hungría), Puglia (Italia), Schleswig-Holstein (Alemania) y Wielkopolska (Polonia), además de Navarra y la Baja Austria. En este pro-

yecto se ha hecho especial hincapié en la política de cohesión y competitividad de la Unión Europea, por lo que este programa consiguió el calificativo de *Fast Track* (Vía Rápida) gracias a la que cuenta con especial apoyo por parte de las direcciones generales de Política Regional, de Empresa y de Investigación de la Comisión Europea (CE).

En este sentido, la Comunidad Foral forma parte, además, de otras dos iniciativas co-financiadas en el marco del programa Interreg, una relativa al intercambio de experiencias y políticas en la Innovación Abierta y otra de transferencia de buenas prácticas en la I+D+i. ■



Los participantes en la Maratón de Innovación celebrada en Polonia. FOTO: CEODRA